

Dewan Pers Keluarkan Imbauan Pemberitaan Hilangnya Eril di Swiss

JAKARTA (IM) - Dewan Pers mengeluarkan imbauan pemberitaan terkait hilangnya putra sulung Gubernur Jawa Barat (Jabar), Ridwan Kamil, Emmeril Khan Mumtadz atau Eril, di Sungai Aare, Swiss. Dalam imbauannya, Dewan Pers meminta lembaga pers lebih banyak menampilkan karya yang berdampak positif pada kemanusiaan.

"Dalam hemat Dewan Pers, seyogyanya lembaga pers lebih banyak menampilkan karya jurnalistik yang berdam-

pak positif bagi kemanusiaan, sesuai kode etik dan tidak melakukan glorifikasi yang akan membuat setiap keluarga korban tragedi kemanusiaan tertekan dan merasa bersalah," demikian imbauan Dewan Pers yang ditandatangani oleh Ketua Dewan Pers Azyumardi Azra, Minggu (29/5).

Dewan Pers juga mengimbau seluruh insan pers untuk bekerja sesuai dengan kode etik. Selain itu, pemberitaan harus disampaikan dengan penuh tanggung jawab. ● mei

Gagal Jadi Ketua DPD Demokrat Sulsel, IAS Pilih Henggang ke Partai Golkar

JAKARTA (IM) - Ketua Bappilu DPP Partai Demokrat Andi Arief menyayangkan keputusan Ilham Arief Sirajuddin (IAS) henggang dari Partai Demokrat ke Partai Golkar. Padahal, kata Andi Arief, Demokrat sudah mempersiapkan IAS maju sebagai calon gubernur Sulawesi Selatan (Sulsel).

"Karena Partai Demokrat sudah menyatakan dia sebagai calon gubernur dari Partai Demokrat ke depan, ya kita menyayangkan, tapi kita tidak bisa menghalangi keinginan Pak IAS ya atau Partai Demokrat kan memang selain partai tokoh juga, kita sudah partai bergerak secara sistem," kata Andi Arief dalam rekaman suaranya yang diterima.

Meski demikian, Andi Arief berharap dapat tetap berkomunikasi dengan IAS.

"Jadi sayang, sayang sekali Pak IAS meninggalkan Partai Demokrat yang sekarang ini posisinya 12,5 persen, tapi

ya yang penting kita harus tetap menjalin komunikasi," ujar Andi Arief.

Andi Arief tak mengungkiri ada rasa kekecewaan dalam diri IAS karena tak terpilih menjadi Ketua DPD Sulsel. Sebelumnya, Ilham Arief Sirajuddin mengungkapkan alasannya meninggalkan Partai Demokrat dan bergabung ke Golkar. IAS mengaku ingin mencari tempat yang lebih dihargai.

"Pertama, saya membutuhkan organisasi di mana saya dan cita-cita saya menanggapi di kancan lebih besar bisa lebih dihargai," ujar IAS kepada wartawan, Jumat (27/5).

IAS kemudian menyoroti Ni'matullah yang dipilih sebagai Ketua Demokrat Sulsel meski hanya didukung delapan suara suara DPC pada Musda, Desember 2021. Sedangkan IAS, yang memenangi Musda dengan 16 suara DPC, tidak dipercaya DPP. ● han

2 Polhukam

FOTO: ANT



MENSOS BERIKAN BANTUAN SOSIAL UNTUK LANSIA

Menteri Sosial Tri Rismaharini (kiri) memberikan penghargaan kepada Bupati Tasikmalaya Ade Sugianto (kanan) disaksikan Wakil Gubernur Jawa Barat Uu Ruzhanul Ulum (tengah) pada acara peringatan Hari Lanjut Lansia Nasional (HLUN) ke 26 di Rumah Sakit SMC, Singaparna, Kabupaten Tasikmalaya, Jawa Barat, Minggu (29/5). Kementerian sosial memberikan bantuan sosial kepada warga lanjut usia aktif berupa bedah rumah, sembako, sandang pangan, paket aksesibilitas, kewirausahaan, layanan kesehatan gratis, dan operasi katarak.

Komisi VIII DPR Desak Kemenag Usut Pemotongan Dana Bantuan Pesantren

ICW mengungkap adanya berbagai bentuk potongan oleh pihak ketiga dalam dana BOP untuk Pondok Pesantren Kementerian Agama Republik Indonesia.

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi VIII DPR Ace Hasan Syadzily mendesak Kementerian Agama (Kemenag) mengusut dugaan adanya pemotongan dana Program Bantuan Operasional Pendidikan (BOP) untuk pondok pesantren.

Dugaan pemotongan dana bantuan ini tkap berdasarkan temuan Indonesia Corruption Watch (ICW) beberapa waktu lalu. "Segera usut tuntas pelaku pemotongan dana bantuan operasional pesantren jika memang terbukti melakukan tindakan terpuji tersebut," kata

Ace kepada wartawan, Minggu (29/5).

Ace mengatakan, dia sebelumnya telah beberapa kali mengingatkan agar jangan sampai terjadi pemotongan pada dana bantuan tersebut. Ia mengingatkan hal itu terutama kepada pengelola pesantren dan madrasah diniyah yang pernah mengalami pemotongan dana bantuan.

Di sisi lain, pihaknya meminta Kemenag agar lebih transparan dalam memberikan dana bantuan operasional.

"Dalam penetapan bantuan itu harus diterapkan standar dan parameter yang

dapat dipertanggungjawabkan," ujarnya.

Diberitakan sebelumnya bahwa ICW mengungkap adanya berbagai bentuk potongan oleh pihak ketiga dalam dana BOP untuk Pondok Pesantren Kementerian Agama Republik Indonesia. Hal itu didapatkan dari hasil pemantauan di Provinsi Aceh, Sumatera Utara, Jawa Timur, Jawa Tengah, dan Banten pada periode Pemantauan Maret-November 2021.

"Temuan mengenai adanya potongan biaya yang dikenakan kepada pondok pesantren terjadi hampir di seluruh wilayah pemantauan. Besaran potongan maupun modusnya pun beragam," ujar Wakil Koordinator ICW Agus Sunaryanto dalam pemaparan hasil pemantauan yang digelar di Hotel Swiss Belredences, Jakarta Selatan, Jumat (27/5) lalu.

Agus mencontohkan ada-

nya potongan bantuan oleh pihak ketiga sebesar satu juta rupiah hingga 50 persen dari nilai bantuan yang didapat yang terjadi di Provinsi Aceh. Pihak yang mengurus bantuan itu mengaku mendapatkan potongan itu sebagai ucapan terima kasih karena membantu.

"Menurut informasi yang dihimpun di lapangan, kebanyakan sudah terjadi kesepakatan atau perjanjian antara pihak ketiga dengan pengurus pondok pesantren," papar Agus.

"Potongan sebesar Rp 1 juta dialami salah satu pondok pesantren yang terletak di Kabupaten Bireuen, Aceh, di mana mereka mendapat nilai bantuan sebesar Rp 40 Juta, namun sebesar Rp 1 juta diakui oleh pihak pimpinan pondok pesantren sebagai bentuk

terima kasih kepada pihak yang telah membantu pencairan dana BOP Pesantrenkata Agus.

Sementara itu, kasus potongan bantuan sebesar 50 persen dialami oleh tiga Pondok Pesantren di Kecamatan Tanah Luas Kabupaten Aceh utara, Desa Paya, Desa Matang yang dilakukan oleh pihak yang mengaku sebagai fasilitator.

Fasilitator memberi informasi mengenai program BOP kepada pihak pesantren yang kemudian memperkenalkan mereka kepada kepada oknum mahasiswa yang akan mengurus proses pencairan dana BOP. "Modus pemotongan dilakukan dengan melakukan kesepakatan terlebih dahulu dengan pihak pesantren bahwa bantuan ini akan dikenakan potongan sebesar 50 persen," jelas Agus. ● han



FOTO: ANT

ANGKA TERTINGGI LANSIA DI INDONESIA

Sejumlah warga lansia mengikuti senam sehat pada acara peringatan Hari Lanjut Lansia Nasional (HLUN) ke 26 di Singaparna, Kabupaten Tasikmalaya, Jawa Barat, Minggu (29/5). Berdasarkan data dari Kementerian Sosial, jumlah angka tertinggi lanjut usia di Indonesia yaitu di Kabupaten Tasikmalaya sebanyak 28.950 orang.

TNI AL Gagalkan Upaya TKI Masuk Secara Ilegal Ke Malaysia

JAKARTA (IM) - Tim Satgas Ambalat XXVII yang merupakan BKO Guspurla Koarmada II menggagalkan penyeludupan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal ke Malaysia di Bambangan, Sebatik Barat, Nunukan, Kaltara, Sabtu (28/5) kemarin.

Aksi penyeludupan TKI ini terungkap berawal informasi yang disampaikan tim Intelijen Lanal Nunukan kepada Satgas Ambalat XXVII, selanjutnya Lanal Nunukan bersama Satgas Ambalat XXVII, melakukan pengintaian di dua titik yaitu Sungai Mentadak Kecil dan Sungai Akoy.

Dari pengintaian tersebut diketahui adanya kegiatan diduga warga Indonesia yang berusaha masuk ke Malaysia untuk mencari pekerjaan secara ilegal.

Dari hasil pemeriksaan, terdapat 30 Orang, yang terdiri 24 Orang dewasa dan 6 Orang anak-anak, akan diberangkatkan menuju Tawau Malaysia melalui Pelabuhan Haji Mukhtar menuju Sebatik. Mereka akan masuk ke Malaysia melalui Perbatasan Indonesia - Malaysia. Mereka tanpa dilengkapi dokumen resmi.

Komandan Lanal Nunukan Letkol Laut (P) Arif Kurniawan didampingi Dan Satgas Ambalat XXVII Kapten Marinir Cilvo Dwi Setiawan kemudian menyerahkan Para pelaku kepada Kepala BP2MI Nunukan Kombes Pol Jaya Ginting.

"Kami amankan 30 orang diduga TKI masuk secara ilegal di Pos Marinir Bambangan. Tentunya kami

akan tetap memantau situasi keamanan wilayah perbatasan yang menjadi tugas dan tanggung jawab bersama," ungkap Danlanal Nunukan.

Setelah mengamankan TKI, pihaknya juga berkoordinasi dengan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Badan Perlindungan Pekerja Migran Indonesia (BP2MI) Wilayah Kalimantan Utara dan Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonarmed 18/Komposit serta Polsek Sebatik Barat. Keterangan WNI yang hendak ke negeri jiran, mereka menuju sebatik melalui Pelabuhan Haji Mukhtar Nunukan.

Sementara itu, Kepala UPT BP2MI Wilayah Kaltara Kombes Pol Jaya Ginting mengatakan bahwa sinergitas TNI Polri dan BP2MI telah melaksanakan salah satu tugas negara yaitu dengan menunjukkan kehadiran negara dalam melindungi warganya sebagaimana dalam UUD 45, sehingga WNI yang ingin bekerja di Malaysia bisa dipastikan terlindungi dari segi kesejahteraan, sosial dan juga hukumnya.

"Dilakukan pencegahan bukan berarti mereka tidak boleh bekerja di luar negeri namun diharapkan mereka bisa masuk secara legal atau secara prosedural agar bisa mendapatkan kekuatan hukum," kata Ginting.

Sedangkan Komandan Satgas Ambalat XXVII Kapten Marinir Cilvo Dwi Setiawan, yang turut menerangkan 5 personelya menyampaikan rasa bangga atas pencapaian prajuritnya yang selalu siap siaga menjalankan tugas di Perbatasan Indonesia - Malaysia. ● han

Anies Baswedan Diteriaki Presiden di Acara Milad ke-20 PKS

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal Dewan Pimpinan Partai (DPP) Partai Keadilan Sejahtera (PKS), Aboe Bakar Al-Habsyi, mengku partainya tengah mencari jodoh untuk diusung maju sebagai calon presiden dalam pemilihan presiden (pilpres) 2024.

Pernyataan ini disampaikan Aboe dalam acara peringatan ulang tahun atau milad ke-20 yang dihadiri belasan ribu anggota dan simpatisan PKS di Istora Senayan Jakarta, Minggu, (29/5).

"Siapa tahu, siapa tahu, pas kumpul-kumpul begini ada yang berjodoh di 2024," ucap Aboe dalam sambutannya.

Perayaan ulang tahun ke-20 PKS dihadiri oleh sejumlah petinggi partai politik. Di antaranya, Ketua Fraksi Partai Demokrat DPR Edhie Basukoro Yudhoyono atau Ibas, Wakil Ketua DPR Rahmat Gobel, Wakil Ketua Umum Partai Golkar Firman Sembago, Wakil Ketua Dewan Pembina Gerindra Sandiaga Uno. Ketua Umum Partai Ke-

bangkitan Bangsa Muhaimin Iskandar, Sekretaris Jenderal PPP, Arwani Thomafi, Ketua KPU Hasyim Asyari, Ketua Bawaslu Rahmat Bagja dan Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan.

"Kita enggak tahu nih siapa yang kita pinang di depan mata 'gadis mana yang paling cantik'. Jadi Pak Bagja (Ketua Bawaslu) mohon maaf, ini kita lagi cari jodoh-jodoh aja, sambil ya," ucap Aboe. "Pak Muhaimin kalau dilamar jangan kaget-kaget, Pak Anies, Pak Sandi, atau siapapun, Pak AHY, moga-moga ada jodoh, mungkin di sini kita bikin pertemuan perjodohan dalam waktu awal-awal," lanjutnya.

Ucapan Aboe itu pun disambut gemuruh tepuk tangan dan teriakan anggota dan simpatisan PKS di lokasi acara. "Ini adalah semangat PKS untuk negeri, yaitu kita mengajak seluruh komponen bangsa untuk berkontribusi memberikan pelayanan yang terbaik untuk Indonesia," ucap Aboe. "Indonesia ini terlalu besar

untuk dikelola satu kelompok tertentu, kita harus saling menolong, kita harus berkolaborasi untuk dapat membangun negeri ini," tuturnya.

Anies Diteriaki Presiden

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan tiba di lokasi milad PKS sekitar pukul 13.20 WIB. Kehadiran Anies disambut langsung oleh sejumlah petinggi PKS, termasuk Zulkieflimansyah, Gubernur Nusa Tenggara Barat (NTB) sekaligus kader PKS yang tengah berada di atas panggung.

"Selamat datang Pak Anies Baswedan," kata Zulkieflimansyah.

Sambutan hangat Zulkieflimansyah kemudian direspons dengan gemuruh teriakan ribuan kader PKS yang turut hadir di dalam Istora Senayan. "(Anies) presiden... presiden..." teriak kader PKS.

Anies yang duduk di kursi VIP kemudian memberikan respons dengan melambaikan tangan kepada ribuan kader PKS. ● han



FOTO: ANT

KUNJUNGAN WISATA DELEGASI GPDRR

Delegasi Global Platform for Disaster Risk Reduction (GPDRR) 2022 foto bersama di kawasan Pura Besakih, Kabupaten Karangasem, Bali, Sabtu (28/5). Kunjungan tersebut merupakan program field trip bagi delegasi sesuai pelaksanaan GPDRR di Bali.

Hasto Sebut Mega Tersenyum Saja Lihat Dinamika Bursa Capres 2024

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal PDI-P Hasto Kristiyanto menegaskan bahwa Ketua Umum PDI-P, Megawati Soekarnoputri, hanya tersenyum saja saat melihat dinamika bursa calon presiden menjelang tahun 2024.

"Kalau Ibu Mega kan tersenyum saja, karena beliau kan sosok yang tenang dengan asam garam politik," kata Hasto saat ditemui di Gelora Bung Karno, Jakarta, Sabtu (28/5).

Hasto mengatakan, bagi Mega, sudah ada mekanisme tersendiri untuk seseorang dapat diusung menjadi presiden. Namun, Hasto mengatakan, Mega lebih menekankan bagaimana seseorang menjadi pemimpin yang bertanggung jawab terhadap masa depan bangsa dan negara.

"Sehingga seorang pemimpin itu harus ditentukan bukan hanya dari instrumen elektoral atas dasar pencitraan, seorang pemimpin itu (dilihat) dari karakternya," katanya.

Hasto juga menyampaikan, bagi Mega, seorang pemimpin tidak dibangun dalam waktu dua tahun, tetapi sejak ketika orang tersebut lahir, yakni bagaimana seseorang mengembleng mental, spiritual, dan kemampuan teknokratiknya.

"Jadi jangan bawa pemimpin dalam perspektif yang

begitu sempit, seolah-olah pemimpin itu hanya dari aspek kekuasaannya, bukan pada tanggung jawab dan kemampuan ideologi, teknokratik dari pemimpin itu," ujar Hasto.

Sementara itu, Hasto menegaskan, PDI-P hingga kini masih fokus menyelesaikan pemerintahan Presiden Joko Widodo keimbang memikirkan koalisi menjelang Pilpres 2024.

Sebab itu, ia mengajak semua pihak untuk sama-sama menyelesaikan pemerintahan Jokowi agar memberikan warisan yang baik bagi masyarakat.

"Mari dahulukan dulu prestasi baru rakyat bersama Presiden Jokowi, nanti ada momentum yang tepat bagi kita untuk merancang kerja sama di dalam rangka Pilpres 2024," kata Hasto.

Hasto mengingatkan, rakyat sendiri yang akan menilai jika pemerintah Jokowi-Ma'ruf tidak meninggalkan warisan yang baik untuk masyarakat.

Hasto berpendapat, masih ada cukup waktu untuk membahas koalisi karena batas waktu pencalonan presiden baru akan jatuh pada September tahun depan.

"Jadi jangan bawa energi kontestasi terlalu dini yang kemudian menguras energi kita, kontestasi harus dibawa ke bawah mari ramai-ramai membuat prestasi untuk rakyat," ujar Hasto. ● han

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 35 Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas, Pasal 6 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 Tahun 1999 Tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikonversikan Sebagai Setoran Saham, dengan ini diberitahukan dan diumumkan bahwa berdasarkan Akta "PERNYATAAN KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PERSEROAN TERBATAS "PT. RANTAI JARINGAN SUKSES" Nomor: 04, tanggal 27 Mei 2022, yang dibuat di hadapan Arif Maha Putra, S.H., M.Kn., Notaris di Gresik, yang telah memperoleh Persetujuan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, sebagaimana termuat dalam Surat KEPUTUSAN MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA REPUBLIK INDONESIA NOMOR AHU-003755.AH.01.02.TAHUN 2022 TENTANG PERSETUJUAN PERUBAHAN ANGGARAN DASAR PERSEROAN TERBATAS PT RANTAI JARINGAN SUKSES, yang ditetapkan di Jakarta, pada tanggal 27 Mei 2022, dan yang pembertubahannya telah diteliti dan dicatat di dalam database Sistem Administrasi Badan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, sebagaimana termuat dalam Surat Pemberitahuan Perubahan Anggaran Dasar PT RANTAI JARINGAN SUKSES Nomor: AHU-AH.01.03-0242249, yang diterbitkan di Jakarta, pada tanggal 27 Mei 2022, Perseroan Terbatas PT. RANTAI JARINGAN SUKSES, berkedudukan di Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten (selanjutnya disebut sebagai "Perseroan"), telah melakukan Penambahan (Peningkatan) Modal Dasar Perseroan dari yang sebelumnya berjumlah Rp. 4.000.000.000,- (empat miliar Rupiah), menjadi berjumlah Rp. 40.000.000.000,- (empat puluh miliar Rupiah), serta telah menambah (meningkatkan) Modal Ditempatkan dan Disetor Perseroan dari yang sebelumnya berjumlah Rp. 1.000.000.000,- (satu miliar Rupiah), menjadi berjumlah Rp. 10.000.000.000,- (sepuluh miliar Rupiah). Penyetoran sejumlah Rp. 9.000.000.000,- (sembilan miliar Rupiah) yang mengakibatkan Penambahan (Peningkatan) Modal Ditempatkan dan Disetor tersebut, dilakukan oleh:

a. Perseroan Terbatas PT. MITRA ANGKASA SEJAHTERA, Tbk., berkedudukan di Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten, dengan cara mengkonversi Piutang (Hak Tagih) yang dimilikinya terhadap Perseroan, menjadi Setoran (891 (delapan ratus sembilan puluh satu)) Saham dalam Perseroan; dan

b. Perseroan Terbatas PT. FAS BERSAMA INVESTAMA, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Timur, Provinsi Daerah Khusus Ibukota (DKI) Jakarta, dengan cara mengkonversi Piutang (Hak Tagih) yang dimilikinya terhadap Perseroan, menjadi Setoran (9 (sembilan)) Saham dalam Perseroan.

Demikian pengumuman ini disampaikan

Jakarta, 30 Mei 2022
PT. RANTAI JARINGAN SUKSES